

## SCT detona 40 mmdp en vías

Redacción > La Razón

El gobierno federal, a través de la SCT, detonó inversiones por 40 mil millones de pesos (más de tres mil millones de dólares) en el primer trimestre con las licitaciones entre privados con el Programa Carretero. Además, para este año la dependencia invertirá de su presupuesto 14 mil 600 millones de pesos (unos mil 100 millones de dólares), dijo hoy el secretario de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza.

"En el primer trimestre del año, la secretaria a mi cargo licitó 40 mil millones de pesos del Programa Carretero, 40 mil millones tenemos licitados ya, precisamente para que se cumpla con toda oportunidad el programa carretero", comentó Ruiz a los medios de comunicación.

Esas licitaciones consideran la inversión que destinarán las firmas privadas.

**EN LOS PRIMEROS tres meses, se han licitado proyectos entre la iniciativa privada; 80 por ciento de la producción de bienes se transporta por carretera**



Según el funcionario, este año, la SCT invertirá 14 mil 600 millones de pesos, cifra que representa un incremento de 12 por ciento respecto a 2013.

Indicó que el 85 por ciento de las carreteras en el país, se mantienen en buen estado, y advirtió "queremos subir este índice para llegar a más del 90 por ciento, pero creo que hoy nuestras carreteras son muy transitables".

El 85 por ciento de las carreteras federales y estatales, las mantenemos hoy en buen estado, y queremos subir este índice para llegar a más del 90 por ciento, pero creo que hoy nuestras carreteras son muy transitables, nos pueden llevar a nuestros destinos con esa seguridad a la que me refería.

La red carretera, dijo Ruiz, se moviliza el 80 por ciento de la producción nacional de bienes, el resto por ferrocarriles y transporte marítimo.

